



Déclaration de conformité UE UE Declaration of conformity

Actor ID/SRN : FR-MF-000010356

Basic UDI-DI : 3700603VH10UG

En conformité avec l'Annexe IV du Règlement (UE) 2017/745 du Parlement Européen et du conseil du 5 avril 2017, nous

According to the Annex IV of Regulation (EU) 2017/ 745 of the European Parliament and of the Council of 5 April 2017, we

Valmy Industries SAS, dont le siège social et l'usine se situent Rue Benjamin Franklin, 42300 MABLY, déclare que les articles neufs décrits ci-après :

Valmy Industries SAS, which has its head office and factory Rue Benjamin Franklin, 42300 MABLY- FRANCE, declares that the following products :

Charlottes clip 10 grammes avec les références débutant par : VH10

Mobcaps 10 gsm, with the references starting by : VH10

Référence / Part number	Taille / Size	Couleur / Color
VH10-019	19"	Blanc / White
VH10-021	21"	Blanc / White
VH10-119	19"	Rose / Pink
VH10-121	21"	Rose / Pink
VH10-319	19"	Bleu / Blue
VH10-321	21"	Bleu / Blue
VH10-519	19"	Vert / Green
VH10-521	21"	Vert / Green
VH10-719	19"	Rouge / Red
VH10-721	21"	Rouge / Red
VH10-919	19"	Jaune / Yellow
VH10-921	21"	Jaune / Yellow

* Dans des cartons de 10 sachets de 100 unités (VH10-XXXC10S100)

* *In boxes of 10 sachets of 100 units (VH10-XXXC10S100)*

* Dans 4 boîtes de 250 unités (VH10-XXXC250)

* *In 4 boxes of 250 units (VH10-XXXC250)*

OU / OR

* Dans des cartons de 500 unités (VH10-XXXC500)

* *In cartons of 500 units (VH10-XXXC500)*

ET / AND

Sont en conformité : Aux exigences du Règlement UE 2017/745 concernant les Dispositifs Médicaux qui s'appliquent à ces produits et en particulier aux exigences essentielles de l'annexe I de ce Règlement. Ces dispositifs médicaux sont de classe I comme énoncé dans la règle 1 du Chapitre III de l'annexe VIII du Règlement Européen 2017/745.

Are in accordance with : The requirements of EU Regulation 2017/745 concerning Medical Devices that apply to this product and in particular the essential requirements of Annex I to this Regulation. These medical devices are class I as stated in rule I of Chapter III of Annex VIII of European Regulation 2017/745.

ET / AND

Sont fabriquées conformément à la documentation technique visée aux Annexes II et III du Règlement 2017/745.

Are manufactured in accordance with the technical documentation referred to in Annexes II and III of Regulation 2017/745.

Fait à Mably – *Made in Mably*

29/05/2023 – 2023/05/29



Laurent Suissa

Directeur Général/ *General Manager*

